



Una expedición de ajedrecistas de la Ual participa en el campeonato nacional

ALMERÍA.- El Secretariado de Deportes de la Universidad de Almería ha desplazado a Cartagena a sus mejores ajedrecistas para tomar parte en los Campeonatos de España Universitarios que se disputan en dicha ciudad desde el pasado lunes, y que culminan mañana jueves, organizados por la Universidad Politécnica de Cartagena.

La expedición almeriense está formada por los ajedrecistas que

obtuvieron las tres primeras posiciones en el pasado Trofeo Rector, competición interna que el Secretariado de Deportes ha utilizado como prueba de selección de los mejores ajedrecistas.

Se han desplazado a tierras murcianas Silverio Martínez y Daniel Pastor, ambos estudiantes de Ingeniería Técnica Informática y Álvaro Moya, estudiante de Ingeniería Técnica Agrícola.

Estos tres ajedrecistas tomaron

parte el pasado año en este mismo campeonato, que se disputó en Madrid, organizado por la Universidad Pontificia de Comillas, y aspiran a mejorar los puestos obtenidos allí.

El deporte cobra cada vez más importancia en la Universidad de Almería, de hecho se verá aún más potenciado una vez que se inaugure la piscina cubierta y el pabellón deportivo que se acaban de construir.